

"La fiesta de la pesca del Amarillo será el 19 de setiembre en Helvecia" confirmó Dodorico en LT9



El vicepresidente del club de Caza y Pesca El Halcón, David Dardo Dodorico, destacó en Aires del Interior que "después de dos años que no podemos realizarla, y con características especiales por los protocolos de pandemia, haremos la pesca de niños desde costa el sábado 18, y el domingo 19 será la pesca de embarcados por tríos integrados y con devolución, como en los últimos tiempos".

Dodorico agregó que "tendremos una nueva cancha de pesca que será aguas abajo frente al pueblo con motivo de la bajante del río , y la fiscalización será en puestos fijos en la isla. Sin dudas -agregó-esperamos una gran cantidad de embarcaciones, porque el pescador de la región siempre viene a Helvecia, recordando que nuestro récord fue con 194 embarcaciones en el año 2018".

En diálogo con Gustavo Galoppo comentó que "no tendremos ni la peña ni el baile por la pandemia, pero sí habrá feria de productos artesanales de la región y el tradicional almuerzo del domingo con la entrega de premios, ocupando solo la mitad del salón".

En otro tramo de la nota el vicepresidente de El Halcón comentó que quieren cambiar el techo del salón, por lo cual esta será una gran oportunidad para recaudar fondos, e

invitó a conocer el nuevo boulevard de acceso al club, que está ripiado e iluminado y con palmeras en el medio.

Finalmente invitó a los pescadores a confirmar sus inscripciones, la cual tiene un costo de 7.500 pesos por trío con bajada de lanchas, camping para acampar y entrada al almuerzo incluidas. En cuanto a los premios hay más de 500.000 pesos en total.

Por consultas y más información llamar al celular 3405430858 o 3405455201.

Hacé click en el link de abajo y escuchá la nota completa:

[Aires del Interior | José Dodorico sobre la Fiesta del Amarillo 2021 en Helvecia](#)

